

DIE AKTUELLSTEN NEWS SCHULHAUS GRÜNAU

DIE NEWS DER NEWS - INTERNATIONAL, NATIONAL & LOKAL

PERSONEN DER SCHULE GRÜNAU

Sieben Fragen, sieben Antworten

Olivia & Lucas, 4. Klasse

Wir haben es interessant gefunden, unsere Musiklehrer zu interviewen. Weil wir uns für die verschiedenen Personen der Grünau interessieren, stellen wir spannende Fragen, die niemand bisher gefragt hat. Wir verraten euch jeweils sieben Fragen und sieben Antworten.



Seit wann arbeiten Herr Mosimann und Herr Frei in der Schule Grünau und warum haben die beiden Herren diese Schule gewählt?

Herr Mosimann ist seit 2010 in der Grünau, die Musikschule ist auf ihn zugekommen und so hat sich dann alles ergeben. Nun sind es schon 14 Jahre. Herr Frei ist seit 2011 in der Grünau. Er war Saxophonlehrer und die Schülerzahlen gingen ständig retour und so war das eine tolle Gelegenheit, an einer Schule zu unterrichten.

Haben unsere Musiklehrer Kinder, falls ja wie viele? Wie alt sind die Kinder und spielen sie auch ein Instrument?

Herr Mosimann hat zwei Kinder. Moana ist 13 Jahre alt und spielt Klavier und Elia ist 17 Jahre alt und spielt Perkussion und Schlagzeug. Die Frau von Herr Frei hat drei Kinder, eines davon war ein Saxophonschüler von Herr Frei und so hat er seine Frau kennen gelernt.

Was hören Herr Mosimann und Herr Frei in der Freizeit. Gibt es eine Lieblingsmusik oder einen bestimmten Musikstil?

Herr Mosimann mag es untermixt, Rock und Hard Rock ebenso. Herr Frei mag Jazz, Rock, Gitarrenmusik, E-Gitarre.

Herr Frei während dem Unterricht.



Sehen sich die Musiklehrer manchmal auch in der Freizeit?

Die beiden Herren sehen sich nicht wirklich in der Freizeit. Sie haben sich mal auf einen Kaffee getroffen am Mittag oder einmal auch auf ein Bier am Nachmittag.

Was ist positiv oder negativ in der Grünau?

Herr Mosimann sagt, er findet die Schule Grünau cool. Er mag den Groove und die Durchmischung. Ihn fasziniert an der Grünau auch, dass es geografisch wie eine Insel ist, zwischen Autobahn und Limmat, es ist ein spannender und lebendiger Ort. Herr Frei findet nichts Negatives an der Schule, es ist eine gute Zusammenarbeit, eine coole Schule, das GZ ist toll, ein guter Ort zum Käfele.

Wieso werden Blasinstrumente an der Schule gespielt und nicht andere Instrumente?

Das war ein Zufallsentscheid. Streicherklasse war eine Option oder Rhythmusklasse, doch für die Grünau wurde das Blasinstrument zugeteilt und entsprechend gibt es hier die Bläserklasse.

Haben sie schon einmal ein Instrument kaputt gemacht?

Herr Mosimann hat bei einem Motorradunfall seine Posaune zerquetscht und einmal ist ihm ein Euphonium runtergefallen. Herr Frei sagt, ein Instrument wird wie ein „Baby“ behütet.

Herr Mosimann erklärt den Auftrag.